



金城中学校学校だより

碧

へき

校訓 [大志 創造 明朗 友愛]

那覇市立金城中学校
学校だより
2023年度第10号
発行：校長 比嘉清喜

2年平良さん コナミオープン全国2位

競泳のコナミオープンが2月18、19日、東京辰巳国際水泳場で行われました。

本校2年生の平良史美華さんは、中学生女子100メートル自由形(長水路)に出場し、予選で県記録と県中学記録を更新する57秒49で泳ぎ、1位で通過しました。決勝は57秒60で2位に入りました。同じく50メートル決勝(長水路)でも県記録、県中学記録を更新する26秒37で泳ぎ、2位に入りました。

平良さんは「50と100メートルの両方とも優勝を狙っていたのでとても悔しいが、自己ベストを更新できたので良かった」と喜んでいました。

特に100メートルでは、約1年ぶりに自己ベストを1秒23更新。決勝で後半にタイムを伸ばすなどの手応えも得たようです。50メートルも自身の持つ県記録、県中学記録を0秒20更新しました。



3月のJOCの大会では兩種目での優勝を目指す平良さん。50メートルでは日本選手権の参加標準記録突破も狙っているようです。

30分ほど9曲を演奏させていただきました。クラリネット担当で放送委員である2年の漢那さんによる日本語での曲説明に合わせて、フルート担当生徒会副会長である1年の陳さんが英語と中国語を交えながら、司会進行を担当してくれました。

主催者より「素晴らしい演奏でフェスティバルを盛り上げてくださり感謝しています。」というお言葉と、来賓として参加していた方より「演奏が素晴らしく、三カ国語での司会進行にびっくりしました。次世代の力はすごい！」という感想をいただきました。ゆいにち広場でのアート展は2月25日(土)まで開催されています。お時間がありましたらぜひ足をお運びください。



給食試食会を行いました

金城中家庭教育部は、2/10(金)に給食試食会を行いました。

当日は、美味しい給食をいただきながら、那覇市立小禄学校給食センターの栄養士の方をむかえ、食育や栄養に関するお話しをしていただきました。

ご参加いただきました保護者の皆様ありがとうございました。
家庭教育部 部長
石川 亜希



※詳細はホームページをご覧ください。

「いじめ」について再確認：全校朝会

「いじめ」について警察と連携を強化するよう文科省から通達があり、本校では「いじめ」について再確認するため全校朝会を2月21日(火)に開催しました。1、2年生は体育館で、3年生はオンラインを使って教室で行われました。「いじめ」の定義やどのような犯罪に該当するのかなど、生徒指導主事の砂邊先生の話をもとに皆真剣に聞いていました。



インクルージョンフェスティバル2022

2月11日(土)に本校吹奏楽部20名は、那覇空港2Fゆいにち広場にて行われた、「インクルージョンフェスティバル2022」へ参加しました。このフェスティバルは、障がいがある人もない人も、国籍も年齢も関係無く、みんなが過ごしやすい社会をひとり一人がつくっていかよう！と考えている催しでした。



タイトルにあるインクルージョン(inclusion)とは、日本では「包括」と訳される言葉で、組織内にいる誰もが「その組織に受け入れられ、認められていると実感できる状態」を指す、社会福祉の分野で提唱されている言葉です。

那覇空港には、県内の事業所や児童施設などから、数十点の美術作品や写真などが展示されており、その素晴らしい作品の数々に心を打たれました。吹奏楽部はそのセレモニー内で、